



RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB ZU JERUSALEM  
STATTHALTEREI ÖSTERREICH - KOMTUREI SALZBURG

Salzburg, 18.12.2020

Gott, der Herr, hat unseren lieben und treuen Ordensbruder

**Komtur**

**em.Univ.Prof. HR Mag.**

**Dr. Günther Bauer**

Träger des Ehrenringes der Stadt Salzburg

Investiert am 28. April 1968 in Salzburg

\* 12. Oktober 1928 † 10. Dezember 2020

Die Gelegenheit zum stillen Abschied besteht  
am Montag, den 28. Dezember 2020, ab 9.00 Uhr  
bis Dienstag, den 29. Dezember 2020, 10.00 Uhr  
in der Aussegnungshalle auf dem Friedhof Aigen in Salzburg.  
Die Seelenmesse wird am Mittwoch, den 27. Jänner 2021,  
um 14.30 Uhr im Dom zu Salzburg gelesen.  
Die Verabschiedung findet im engsten Familienkreis statt.

„Herr Jesus Christus, Du hast uns die Tore des neuen Jerusalem geöffnet. Bleibe bei uns auf dem Pilgerweg des  
Lebens und führe uns ans Ziel.“ Gott möge unserem Verstorbenen all das Gute, das er getan hat,  
reichlich vergelten.

Requiescat in pace!

Dr. Christine Bitschnau, Leitende Komturdame

Christian Salchegger, Sekretär